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con motivo de las navidades y del programa
«padrinos de niños», que lleva a cabo la
fundación, se realizó en los espacios de la
escuela Concentrada «Samuel Camargo»,
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Fundación que dirige la primera dama del
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«LEPTOSPIROSIS»

La leptospirosis es una enfermedad infecciosa producida
por una bacteria de origen animal, común en los
roedores.
Se adquiere por contacto con agua contaminada con
orina de animales infectados, o por contacto directo o
indirecto con piel y/o mucosas.

La enfermedad puede cursar con un cuadro benigno o
maligno. Comienza con un cuadro de tipo gripal,
acompañado de fiebre, cefaleas y dolores musculares,
que en los casos benignos evolucionan hacia la curación.

En los casos malignos, pueden aparecer complicaciones
más o menos graves, como: coloración amarilla de la

piel, disminuye la frecuencia urinaria, meningitis  y
disfunciones respiratorias con o sin sangramiento.

Los grupos con mayor riesgo son las personas cuyo
oficio laboral los predispone al contacto con los vectores
(veterinarios, agricultores, albañiles, carniceros,
plomeros, etc.) .

El tratamiento preventivo de esta enfermedad consiste
en la adquisición de una buena educación sanitaria y
promoción de salud, con una capacitación periódica del
personal médico y paramédico.
EL uso de los medios de protección también es
importante (botas, guantes y otros), se debe realizar
una vacunación a toda persona con riesgo, así como el
saneamiento ambiental extenso y la desratización
(erradicación de roedores).
La higiene ambiental y familiar son las herramientas
básicas para evitar la aparición de esta y otras
enfermedades infecciosas, en esta contexto se hace
obligatorio asumir que la responsabilidad sanitaria recae
sobre los mismos hombros de la comunidad.

                                                                 Nelare Bermudez.

Pueblo que se  organiza es el poder popular,
los farsantes esos mismos que ahora quieren
satanizar para confundir, para generar una
campaña de miedo y mentiras; junto con su
aliado; el imperio norteamericano  que es
experto en buscar agentes en todo el mundo,
convirtiendo a los nacionales en lacayos, no
caigamos nunca más en su juego macabro,
que solo representa muerte, hambre y
miseria.

Ellos los lacayos que ahora se lanzan como
candidatos, tratando de lavarse la cara con
sus discursos, hipócritas y mentirosos.
Engañando o tratando de engañar al pueblo,
diciendo que son los candidatos del
Comandante Chávez, o que son el cambio
lo nuevo pues. Nada de eso representa y son
lo viejo, la 4ta Republica.
La República bolivariana de Venezuela, es
lo nuevo realmente es la 5ta Republica con

una nueva constitución aprobada y refrendada por
el pueblo. Lo que nunca ni soñó tener este pueblo
el poder popular; osea el poder que tenemos solo,
pero, solo nos lo dio y no los va a seguir y
profundizando nuestro líder El Presidente, El
Comandante, El amigo, El que es Pueblo mismo
CHAVEZ..
Por eso el llamado  de este, su humilde Periódico
KrayaK , es a unirnos cada día más alrededor del
liderazgo de nuestro Comandante Hugo Chávez.

Solo así esta revolución tendrá un  rumbo seguro,
por ello antes de votar hazlo consiente por los
candidatos que nuestro líder el PSUV y todos los
partidos aliados eligieron.

!!!REVOLUCION O NADA!!!
QUE VIVA EL COMANDANTE!!!
HAGAMOS PATRIA!!!
VAMOS POR LA SEGUNDA VICTORIA!!!!…
GOBERNACIONES, ROJO ROJITOS!!!
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EL ESTADO COMUNAL GARANTIZA LA VERDADERA DEMOCRACIA

Alexis Toledo: «El gran
fraude al pueblo
venezolano fue la
d e m o c r a c i a
representativa»

Los defensores de la
d e m o c r a c i a
representativa, se olvidan
de cómo la llamada
« d e m o c r a c i a
representativa» defraudo
y engaño a miles de
venezolanos durante

más de 40 años. Cuando el pueblo salió a la calle a
combatir a Pérez Jiménez en el 58 lo hizo con la
esperanza de un futuro mejor, de prosperidad, de
bienestar y después de 6 gobiernos adecos copeyanos
se encontraba sumergido en una situación de 80% de
pobreza, esto si es un fraude.

El presidente Chávez prometió una democracia
participativa, incluyente y la aprobación de la nueva
Constitución permite que el pueblo tome en sus manos
las riendas de su futuro. A eso se refiere el poder
popular y la ley de las comunas.

Ahora la derecha venezolana  expresa su temor a que
esta ley le quite «atribuciones» a gobernaciones y
alcaldías y se las transfiera a las comunidades
organizadas. ¿a qué atribuciones se refieren los
reaccionarios? Hablemos de ejemplos concretos,
hablemos del municipio Vargas: desde el año 2009 en
la Alcaldía de Vargas, las comunidades organizadas
participan activamente en la discusión del presupuesto
municipal, no solo con propuestas y proyectos, sino
directamente en la administración del mismo, en el
seguimiento y evaluación de las obras presupuestadas.
Los resultados han sido extraordinarios tanto en
participación como en eficiencia y eficacia.

Los concejos comunales, debidamente capacitados,
presentan proyectos, los priorizan, los contratan
tomando en cuenta los recursos humanos que se
encuentran en la comunidad, con lo que abaratan
costos, los supervisan y los controlan logrando un
mejor aprovechamiento de los dineros públicos.

El saldo es positivo: la comunidad satisface sus
necesidades reales, las obras se terminan a tiempo o
en un plazo menor, no es raro que con los fondos
destinados se termine una obra y se comience o se
realice otra, pero además y creemos que esto es lo
más importante, el pueblo toma conciencia de la
importancia de su participación y busca otros campos
donde participar y mejorar su calidad de vida, campos
como la recolección de desechos, la dotación de
servicios, la seguridad.

Es verdad que estas son «atribuciones de alcaldías y
gobernaciones» pero también es verdad que estas
«atribuciones» son las que permitieron a funcionarios
corruptos y contratistas maulas todo tipo de negociados
y corruptelas. ¿Será por eso que la derecha burguesa
prefiere mantener a las comunidades lejos de estas
«atribuciones»?. Cuando Aristóbulo Isturiz planteo que los
municipios deberían desaparecer la ultraderecha pego el
grito al cielo, «que si eso era inconstitucional, Que los
chavistas querían desmantelar el estado de derecho,
etc.…» sin embargo ellos se llenan la boca hablando de
descentralización y nosotros preguntamos ¿Qué mayor
descentralización que entregarle el poder a las
comunidades?

A través de toda la gestión del Alcalde Toledo se ha
impulsado los comités municipales de planificación
socialistas, que conformado por miembros de las
comunidades, gestionan planifican y supervisan los
programas y obras que se realizan en cada comunidad.
Eso es darle poder al pueblo, en eso consiste la verdadera
revolución, por  eso cuando el gobierno expropia un terreno
ocioso, una fábrica improductiva y se lo entrega a al
pueblo, la burguesía chilla, porque no quiere aceptar que
ellos «las hordas chavistas» son capaces de gestionar
con éxito su porvenir, sin esperar ni desear que «Los
letrados, los especialistas de siempre» dicten sus ordenes
que solo favorecen a su clase social.

Lo revolucionario de esta gestión, no es que sean
hombres comprometidos con el pueblo lo que estén al
frente de ella. Lo verdaderamente revolucionario es que
hay una gestión que todos los días se dedica a
«CONSTRUIR EL PODER COMUNAL»

 En la Alcaldía de Vargas Alcalde Toledo. no le tenemos
miedo a que los concejos comunales participen, todo lo
contrario queremos y creemos que solo la participación
de la comunidad es la que puede llenar de contenido a la
frase «democracia participativa y protagónica».

Nos permitimos recomendarle a la derecha reaccionaria
que lea el artículo 62 de la Constitución Nacional que él
dice defender:

Artículo 62. T odos los ciudadanos y ciudadanas tienen
el derecho de participar libremente en los asuntos
públicos, directamente o por medio de sus
representantes elegidos o elegidas.La participación
del pueblo en la formación, ejecución y control de la
gestión pública es el medio necesario para lograr el
protagonismo que garantice su completo desarrollo,
tanto individual como colectivo.
Es obligación del Estado y deber de la sociedad
facilitar la generación de las condiciones más
favorables para su práctica .*
(*) el subrayado es nuestro
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4 AÑOS DE GESTION
Gracias a las políticas nacionales
revolucionarias del Presidente Hugo
Chávez Frías y a nuestro
Gobernador Jorge Luis García
Carneiro en estos 4 años de gestión
se dignificó al heroico pueblo de Vargas
con obras de alto calibre que impulsan
el desarrollo del estado y el buen vivir
de los varguenses.
¡Seguiré Poniéndole a Vargas!
Obras Ejecutadas
-Parques de Bolsillo en Guanape,
Santa Eduviges, La Zorra y Mare-Abajo.
 .- Paseo Deportivo 10 Marzo.
.- Canchas de arena de playa.
.- Parque de Agua Infantil bajada del
Playón.
.- Plaza Mayor de Catia La Mar.
 .- Elevado de Catia La Mar.
 .- Elevado y distribuidor de Zamora. .-
Avenida Bicentenaria de Mare Abajo.
.-Más de 30 paradas para transporte
público.
.-Vía de Chichiriviche.

.- Recuperación vía de Galipán.

.-Puente Navarrete.

.- 30 Unidades de Transporte Rural.

.-30 Unidades Caracas- La Guaira.

.-Rutas Estudiantiles.

.-Rehabilitación sala de emergencia
Hospital Rafael Médina  Jiménez de
Pariata.
.-Apertura del Servicio de
Quimioterapia.
.-Remodelación de la emergencia de
Hospital de La Sabana.
.- Apertura de servicio gineco-
obstetricia Hospital de Carayaca.
.-Creación de Unidad de Pie
Diabético y el Banco de Sangre.
 .-Construcción de las Escuelas
Magaly Espinoza en El Junko, Arturo
Uslar Pietri en Carayaca, Ángel
Valero Hostos en Las Tunitas, entre
otras.
 .-Recuperación de Canteras.
 .-Ferretería Socialista.
.-Instalación de Planta de Asfalto.

                                 Marianela Briceño C.

.-Más de 2.800 viviendas
entregadas y más de 9.000 en
construcción a lo largo y ancho del
estado.
 Obras en Ejecución.
.- Plaza Bolívar de La Guaira.
.- Paseo Turístico Deportivo El
Pavero.
 .- Centro Comercial Socialista. .-
Complejo Ferial.
.- El mejor Terminal de Transporte
Público de Venezuela en CatiaLa
Mar.
 .- Parador Turístico La Zorra.
.-Terminal Interurbano en La Guaira.
.-Creación de Puente de Mamo y
Ampliación de la vía.
 .-Campo de Fútbol El Pavero.
 .- Estadio de Los Tiburones de La
Guaira «Café Martínez».
.-Rehabilitación Integral y
Transformación del Hábitat del Eje
de Mare Abajo, beneficiando a más
de 15 mil personas.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

UNEFA núcleo Vargas, estrecha
vínculos culturales con la comunidad

La Universidad Nacional Experimental
de la Fuerza Armada (UNEFA) núcleo
estado Vargas, abrirá las inscripciones
de talleres extracátedras de Teatro,
Pintura, Zancos, Música (Corales -
Parrandas) y Bailoterapia , dirigido no

sólo al estudiantado unefista sino
también a las comunidades de
nuestro estado  Vargas.

Con inquietudes artísticas, con
miras a la conformación de
agrupaciones estables que
representen al núcleo de la UNEFA
Vargas.

«Nuestro gran objetivo es estrechar
aún más los lazos de amistad y
confraternidad entre la institución, el
estudiantado y el pueblo de donde
éste procede».

Así lo expresò el Decano de la
universidad Lic. Abel Álvarez. Las
inscripciones podrán efectuarse en
su sede de Catia La Mar (CANES)
en horario de oficina durante los
meses de diciembre y enero. Mayor
información por los teléfonos 0412
016 84 04.
 Willian Ali Pereira (Tartufo. Especial
Edo Vargas)

P a r r o q u i a
CARAYACA
Circunscripción  1

ESTA ES LA TARJETA DE
CHAVEZ.

RECUERDA EN LA PARTE
ALTA DE LA TARJETA .

«OPRIME SELECCIONAR
TODO»
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REALIZAN JORNADA
E S P E C I A L  P A R A
ENTREGA DE TÍTULOS
S U P L E T O R I O S  EN
P U E R T O  M A Y A
PARROQUIA CARAYACA

Con el fin de regularizar la ocupación
de las bienhechurías en la zona de
Puerto Maya-Vargas, la Dirección de
Catastro Municipal realizó una jornada
especial de inspecciones para la
asignación de los títulos supletorios a
las familias que no tenían ningún aval
sobre sus casas.

Maikely Conde, Directora de Catastro
de la Alcaldía de Vargas, indicó que en
la jornada participaron funcionarios de
Consultoría Jurídica, los técnicos de
Catastro, además del Director de
Desarrollo Socioproductivo, José
Urrieta.
«En esa actividad trasladamos
también máquinas para entregar el
documento en el sitio, por falta de
tiempo faltaron algunos que estamos
entregando hoy a representantes del
Consejo Comunal Maya-Vargas»,
apuntó.

Por su parte, Luis Vásquez, Jefe de
Inmuebles de Catastro Municipal,
señaló que en la jornada especial se
efectuaron 36 inspecciones que
generaron la misma cantidad de títulos
supletorios.
«Esta es la primera entrega que se
realiza en ese lugar, beneficiando a
familias de los sectores La Colina, El
Rincón y Puerto Maya-Parte Baja»,
acotó, al tiempo que agregó que a los
representantes del C.C Maya-Vargas
también se les entregará una planilla
de recolección de datos de
bienhechurías para continuar con el
trabajo de regularización de la
ocupación de las mismas en esa
zona.
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PUEDE LEER SU PERIÓDICO ALTERNATIVO KRAYAK EN LÍNEA

MEDIANTE EL  LINK WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47.

Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

E-mail :   krkrkrkrkraaaaayyyyyaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.comaca@gmail.com   Cel:  0416-31 1653- 0416-2160120
Dirección: Carretera Nacional de carayaca, El Rayo, parroquia Carayaca Edo. Vargas

Se reunieron con presidente y personal de Iadert
AGRICULTORES DE CARAYACA SE UNEN A
DISCUSIÓN DE PLAN DE LA NACIÓN

Dirigentes campesinos y agricultores
de la parroquia Carayaca se reunieron
este miércoles con autoridades del
Instituto de Desarrollo Rural de la
Gobernación (Iadert), con el fin de
incorporarse a la discusión del II Plan
Socialista de la Nación 2013-2019.

 El presidente del Iadert, Moisés
Montero Ferrer, informó que el
encuentro se realizó en la sala de
batalla del pueblo de Carayaca y contó
con la presencia de voceros y
productores agrícolas de diferentes
asentamientos campesinos de la
parroquia, como Cataure, Bucaral, La
Macanilla, El Cohete, entre otros.

Montero explicó que
durante la reunión se
entregó un ejemplar
con el programa de
gestión del
comandante Hugo
Chávez a cada uno de
los asistentes, así
como las fichas de
registro de
propuestas, las

cuales serán
presentadas esta
misma semana.

A la actividad también
a s i s t i e r o n  el
coordinador del Fondo
para el Desarrollo
Agrario Socialista
(Fondas), Antonio
M o g o l l ó n ,  el
coordinador del
Ministerio de Agricultura
y Tierra, Marvín
Valdespino, así como

representantes del Instituto nacional
de Tierras.

Señaló el presidente de Iadert que
desde las instituciones de la
G o b e r n a c i ó n  continuarán
impulsando la discusión del Plan
Socialista de la Nación con los
diferentes sectores.

La próxima reunión con el sector
agrícola se realizará en la parroquia
El Junko.

     Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

R E N O V A D O
A L U M B R A D O
P Ú B L I C O  E N
CARRETERA HACIA
CARAYACA

La empresa eléctrica continuará
trabajando para brindar bienestar a
la población al oeste de la entidad.
Más de 50 puntos de luz fueron
recuperados por Corpoelec –
Empresa Eléctrica Socialista – en la
carretera hacia Carayaca.

Estas labores están enmarcadas
dentro del Plan de Atención de Vías
Rápidas impulsado por la estatal
eléctrica en beneficio de la población
varguense.
Las labores efectuadas involucraron
la sustitución de 21 bombillos de 250
y 150 vatios, ignitores,
condensadores y fusibles
necesarios para la total operatividad
de la red de iluminación.

Para la reactivación del encendido
y apagado automático, Corpoelec
instaló 2 fotocélulas que se activan
con luz solar, lo que garantiza la
iluminación a los habitantes de la
zona.
La empresa eléctrica continuará
trabajando para brindar bienestar a
la población al oeste de la entidad a
través de sistemas de alumbrado
eficientes y con altos estándares de
calidad.
                                                                 RNV
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CONSEJO LEGISLATIVO DEL
ESTADO VARGAS
VALERA: NUESTRA MEJOR
CAMPAÑA ES LA GESTIÓN DE
GOBIERNO

Para el candidato a legislador ante el Consejo Legislativo
del Estado Vargas (Clev) por el Partido Socialista de
Venezuela (Psuv), José Félix Valera, la mejor campaña
que puede hacer el candidato a la reelección a la
Gobernación de Vargas, Jorge Luis García Carneiro, ha
sido su gestión, la cual ha sido apoyada desde el órgano
legislador ampliamente.

Así lo expresó  para promover la elección popular de los
cargos de gobernadores y legisladores estadales,   «Con
esta campaña se muestra el compromiso del general
Jorge Luis García Carneiro y del cuerpo de legisladores
que lo acompañamos durante cuatro años, a través de
su gestión de gobierno, la cual está dirigida a los consejos
comunales, a fortalecer la construcción de las comunas
y a robustecer el Poder Popular», dijo.  Señaló que «más
que los afiches, las pancartas y los volantes, acciones
como la inauguración de la vía hacia Chichiriviche de la
Costa, donde se entregaron veinte viviendas de
sustitución de rancho por casa, no son cosa sencillas y
más si vemos el cúmulo de obras que se han ejecutado
y que se ejecutan actualmente a favor del pueblo»,
aseguró.
Asegura que obras como ésta, que detienen más de cien
años de abandono en materia de vialidad, son un sueño
que hoy se concreta gracias a la Revolución.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRIMERA DAMA Y PRESIDENTE DEL
CLEV LLEVAN ALEGRÍA Y
REGALOS A  NIÑOS Y NIÑAS DE LA
POBLACION RAIZUDO EN  LA
PARROQUIA  DE CARAYACA.

Con regalos, golosinas, comidas y juegos didácticos, la
presidenta de la Fundación «Niño Simón», María de
García y el presidente del Consejo legislativo del estado
Vargas José Félix Valera, llevaron alegría y mensaje
navideño a un grupo de niños y niñas de la población
«Raizudo» de la parroquia Carayaca.

La actividad que forma parte de los actos con motivo de
las navidades y del programa «padrinos de niños», que
lleva a cabo la fundación, se realizó en los espacios de
la escuela Concentrada «Samuel Camargo», donde un
grupo de trabajadores de la Fundación que dirige la
primera dama del Estado y de personal del Consejo
legislativo regional, estuvieron dándole regalos a un grupo
de niños y niñas cuyo padrino es el presidente del CLEV
José Félix Valera.

Además de los obsequios en regalos y  de la comida
navideña, consistente en hallacas y ensaladas, los
infantes escolares apadrinados tuvieron momentos para
compartir con juegos tradicionales y didácticos, junto a
habitantes de ese lejano poblado de la parroquia
Carayaca, a donde llego la alegría de los padrinos de los
niños y de la Presidenta de la «Fundación Niño Simón».

Acompañaron estas actividades los directivos de la
escuela Concentrada «Samuel Camargo» la Preceptora
Yelitza Rivas, y los docentes Willian Zaya y Jaime
Rodríguez.Felices y contentos se sintieron los niños y
niñas con sus padrinos, quienes sintieron el
acompañamiento y la alegría que dan los que forman
parte de este proceso de cambio revolucionario.

Prensa/Consejo Legislativo/ Fh

GARCÍA CARNEIRO: EL 16 DE DICIEMBRE SERÁ LA EXPLOTACIÓN DEL
ÉXITO DE LA GRAN VICTORIA DEL 7-O
Quisiera recordarles a ustedes que el próximo 16 de
diciembre no es más que la explotación del éxito de la
gran victoria del 7 de octubre», manifestó

El gobernador del estado Vargas, Jorge Luis García
Carneiro, quien espera ser reelecto en las próximas
elecciones regionales, aseguró este jueves que el pueblo
varguense está con el presidente Hugo Chávez  y por
ello logrará la victoria el próximo 16 de diciembre, el
abanderado por el Partido Nacional Unido de Venezuela
(Psuv) dio inicio a su campaña electoral, en donde
recordó los resultados de los comicios electorales del 7
de octubre. «Quisiera recordarles a ustedes que el

próximo 16 de diciembre no es más que la explotación
del éxito de la gran victoria de 7 de octubre», manifestó.

De igual forma, señaló que es necesario derrotar a la
oposición venezolana en las próximas elecciones
regionales, «fuerzas que se han mantenido resistentes
a los cambios profundos de nuestra revolución»,
sentenció. «Éramos colonia, gracias a (Hugo) Chávez
somos independientes y este 16 de diciembre también
se ratificará esa decisión», agregó. Un total de 268.605
electores y electoras están convocados a votar en esta
entidad, en donde se desplegarán 198 centros de
votación con 561 mesas.
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.
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ANIMALES QUE ESTAN EN PELIGRO POR EL
CALENTAMIENTO DEL PLANETA EL EFECTO
INVERNADERO.

 La temperatura de nuestro planeta es perfecta para
la vida. Ni demasiada fría, como Venus, ni
demasiada caliente, como Marte. Gracias a estas
condiciones, la vida se extiende por todos sitios. La
Tierra recibe el calor del Sol.

Algunos gases de la atmósfera la retienen i evitan
que parte de este calor se escape de retorno al
espacio. Hoy día esta situación de equilibrio delicado
está en peligro a causa de la contaminación de la
atmósfera, que provoca que los gases retengan
mucho calor cerca de la superficie.
 Las temperaturas de todo el planeta han aumentado
en el último siglo y esto podría provocar un cambio
climático a nivel mundial.
El aumento del nivel del mar y otros cambios en el
medio ambiente representan una amenaza para
todos los seres vivos. El termino efecto invernadero
hace referencia al fenómeno por el cual la Tierra se
mantiene caliente y también al calentamiento general

del planeta. Para mantener las condiciones
ambientales óptimas para la vida es indispensable que
entendamos las relaciones complejas que se
establecen entre la Tierra y la atmósfera.

AUMENTO DE LA CONCENTRACION DE GASES.

En el último siglo la concentración de anhídrido
carbónico y otros gases invernadero en la atmósfera
ha ido creciendo constantemente debido a la actividad
humana: A comienzos de siglo por la quema de
grandes masas de vegetación para ampliar las tierras
de cultivo
En los últimos decenios, por el uso masivo de
combustibles fósiles como el petróleo, carbón y gas
natural, para obtener energía y por los procesos
industriales.
La concentración media de dióxido de carbono se ha
incrementado desde unas 275 ppm antes de la
revolución industrial, a 315 ppm cuando se empezaron
a usar las primeras estaciones de medida exactas en
1958, hasta 361 ppm en 1996. Los niveles de metano
se han doblado en los últimos 100 años. En 1800 la
concentración era de aproximadamente o.8 ppmv y
en 1992 era de 17. ppmv La cantidad de óxido de
nitrógeno se incrementa en un 0.25% anual. En la
época industrializar sus niveles serían de alrededor de
0.275 ppmv y alcanzaron los 0.310 ppmv en 1992.
LA CAPA DE OZONO.
EL ozono es un gas cuyas moléculas están formadas
por tres átomos de oxígeno(O3), uno más que las
moléculas de oxígeno que respiramos. La capa de
ozono se fue engrosando a medida que fue
aumentando la cantidad de oxígeno. Esto es así porque
su formación se debe a reacciones químicas entre el
oxígeno y los rayos ultravioletas.
                                                             DAYGLE PINTO
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HOSPITAL DE PARIATA LISTO PARA
RECIBIR PACIENTES DE
ONCOLOGÍA
CARNEIRO INAUGURA SERVICIO DE
BANCO DE SANGRE Y
QUIMIOTERAPIA

Un logro más se suma a la gestión del gobernador del
estado Vargas Jorge Luis García Carneiro, quien este
viernes en horas de la tarde inauguró el servicio de Banco
de Sangre y Quimioteria, del hospital Rafael Medina
Jiménez de Pariata, el cual beneficiará gratuitamente a
pacientes varguenses y provenientes de otros estados.

Las instalaciones de la sala de Quimioterapias son
completamente nuevas y cuentas con equipos de alta
tecnología, que brindarán un excelente servicio a los
varguenses, garantizando tratamientos oncológicos sin
costo alguno y evitando el desplazamiento de los
pacientes hasta la ciudad capital.

Asimismo, el gobernador entregó al pueblo las
instalaciones del banco de sangre totalmente
remodeladas, sumándose esto al servicio de pie
diabético y el área de emergencia, donde se aumentó de
05 camas a 20 en atención de emergencias.
El primer mandatario y candidato a la reelección señaló:
«sólo en este año se ha invertido 70 millones de bolívares
fuertes, en insumos médicos, creamos 16 centros
odontológicos en todas las parroquias y los 36 centros
de salud que tenemos en el Estado, cuentan con médicos
y enfermeras, para brindar una excelente atención a todos
los varguenses que lo requieran».

Por otro lado, García Carneiro anunció que «para el
próximo año tenemos a disposición 90 cargos fijos para
enfermeras. Sólo nos toca evaluar los casos y brindar
con justicia los puestos a esas mujeres que han trabajado
fuerte por conseguir ese beneficio», dijo.

Cabe destacar, que en el acto de apertura el primer
mandatario estuvo acompañado del poder popular, la
primera dama María de García, la diputada a la Asamblea
Nacional Gladys Requena, el Alcalde Alexis T oledo,  el
secretario de Gobierno José Manuel Suárez , así como
su gabinete regional y diputados y concejales
varguenses.
                        Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth Martínez.-

Presidente del Clev se reunió con
movimientos sociales de la
parroquia
MISIONES SOCIALES DEL JUNKO
RESPALDAN CANDIDATURA DE
CARNEIRO Y VALERA

Representantes del frente de Misiones Sociales de la
parroquia El Junko se reunieron con el diputado y
candidato al Consejo Legislativo del estado Vargas por
el circuito 1, José Félix Valera, en la Universidad
Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), sede de
la Aldea Universitaria Misión Sucre. Durante esta jornada,
los voceros, estudiantes y beneficiarios de las diferentes
misiones sociales, así como los movimientos sociales
por el Psuv en la parroquia El Junko, expresaron su
respaldo a la candidatura de Valera y a la reelección del
gobernador Jorge Luis García Carneiro.

 La coordinadora de la Misión Sucre en El Junko, Carmen
Elena Caguado, afirmó que aproximadamente 50
estudiantes tuvieron la oportunidad de  compartir con
Valera, presentándole sus proyectos e intercambiando
impresiones acerca de la viabilidad de los mismos.

«La reunión se efectuó dentro de un ambiente de
cordialidad y fervor revolucionario, augurándole éxito al
diputado José Félix Valera en las elecciones de
legisladores que se celebrarán el próximo 16 de
diciembre».

También estuvieron presentes el profesor Oscar Chávez,
coordinador de la Misión Ribas en El Junko, Isbel Medina,
coordinadora de la Misión Robinson; el profesor
Alexander Campelo, director de Movimientos Sociales
por el PSUV y la señorita Evelyn Campelo, perteneciente
a la dirección parroquial de la Juventud del PSUV, así
como docentes, asesores de la Misión Sucre, entre otros.

Por su parte, el coordinador de las Misiones Sociales en
el Comando de Campaña Carabobo, Tomás Griese,
afirmó que todos los movimientos sociales de Vargas
han ratificado su apoyo a todas las candidaturas del Psuv,
por lo cual están activados para apoyar las actividades
de campaña.
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DIPUTADA MONZÓN Y ALCALDÍA DE VARGAS ABORDAN TEMA DE
PROTECCIÓN DE NIÑOS NIÑAS Y ADOLESCENTES

La Alcaldía del Municipio Vargas recibió en las instalaciones
de la Fundación Para la Protección Social y la Salud
(Fundaprosalud) a la diputada a la Asamblea Nacional (AN),
Odalis Monzón y a funcionarios de instituciones públicas
para abordar el tema de la protección del niño, niña y
adolescente.  La diputada Monzón (PSUV) junto con la
Presidenta del Consejo Municipal de Derechos del Niño
Niña y Adolescentes (CMDNNA – Alcaldía Vargas) Lisette
Betancourt, recogieron y analizaron propuestas para
plantearlas ante la Comisión de Familia a la cual pertenece
la parlamentaria en la Asamblea Nacional.

Las instituciones como el Ministerio Público, Defensa
Pública, Instituto Autónomo Consejo Nacional de Derechos
de Niños, Niñas y Adolescentes (IDENA), Defensoría del
Pueblo, Consejo Municipal de Derechos del Niños, Niñas
y Adolescentes (CMDNNA – Alcaldía Vargas), participaron
en este primer encuentro para debatir y proponer
soluciones para fortalecer el tema de protección al niño,
niña y adolescente.
En esta reunión, Monzón destacó la participación de las
instituciones públicas. «Felicitamos a los entes por las

propuestas en esta mesa de trabajo, aquellas que llevan
la atención de los niños niñas y  adolescentes y que
articulan con todas las instituciones en materia de
protección al menor».

La parlamentaria junto con los entes que participaron en
este primer encuentro debatieron y proponen, acelerar
el reglamento de la Ley Orgánica Para la Protección del
Niño y del Adolescente (LOPNA), la articulación del
Instituto Autónomo Consejo Nacional de Derechos de
Niños, Niñas y Adolescentes (IDENA) con las demás
instituciones competentes a la protección del menor,
reforma de la LOPNA, elaboración de programas para
el trabajo articulado de las instituciones del gobierno y
toda aquella propuesta para garantizar los derechos de
los niños y adolescentes.
La presidenta del CMDNNA Lisette Betancourt destacó
la presencia en este espacio de la diputada Monzón
debido a que «ella forma parte de la Comisión de Familia
ante Asamblea Nacional y aquí recogemos las
propuestas para plantearlas en el parlamento».

CONSEJOS COMUNALES AGRÍCOLAS DE LA PARROQUIA CARAYACA, SE
REÚNEN CON INSTITUCIONES DEL MAT Y LA GOBERNACIÓN DE VARGAS

El candidato a la reelección por la
Gobernación del Estado Vargas, Jorge
Luís García Carneiro.
Sostuvo una reunión con voceros y
voceras de los concejos comunales
agrícolas de la parroquia Carayaca ,
con el fin de escuchar sus inquietudes
y necesidades, encuentro donde
participaron representantes de los
entes adscrito al Ministerio del Poder
Popular para la Agricultura y Tierras
(MAT).

Entre las inquietudes en materia
agraria, los voceros manifestaron la

necesidad de acondicionar la
vialidad agrícola de la parroquia, en
aras de mejorar el traslado de las
cosechas a los centros de acopio y
evitar la pérdida de las mismas.

En este sentido, representantes de
los entes adscritos al MAT,
informaron los avances obtenido
gracias a la Gran Misión
A g r o Ve n e z u e l a             (GMAV)
tanto en el acondicionamiento de la
vialidad, capacitación,
acompañamiento técnico, arrime y
financiamiento.

La reunión sirvió también de
escenario para hacer entrega de 30
vehículos tipo Jeep que serán
utilizados para rutas escolares de las
zonas más apartadas de esta
parroquia.

Por su parte el Gobernador
estableció el compromiso con la
comunidad de construir de 200
viviendas y brindarles el apoyo
necesario para continuar con el plan
de recuperación de vías agrícolas.

                                  (FIN/ Mismaelle Ruiz)



KrayaKrayaKrayaKrayaKraya KKKKK       NOVIEMBRE  2012.12


